

飛躍



今帰仁小に子どもたちの笑顔と笑い声と元気が戻ってきました。夏休みの思い出をいっぱい抱えて、学校がにぎやかになりました。 今帰仁小 HP の QR コード



♡ ○笑顔 ○学び ○チャレンジで2学期がスタート➡



長い夏休みを終えて元気な子供たちが戻ってきました。楽しいことがいっぱいあった夏休み、そのエネルギーを2学期発揮してほしいです。

校歌斉唱では、6年の親川くんが指揮をしてくれました。

さて、パリオリンピックでのアスリートのように、目標に向かって、真剣に、チームワークを大切に、負けて悔しい思いをしても切り替えて次の目標に向かう前向きな力など、何か自分にもできそうなことを目指してほしいです。

2学期も今帰仁小のみんな笑顔・学び・チャレンジで頑張っていきましょう。

バスケット部のキャプテン石川君と上間君が福岡での大会の報告。この経験をこれからの学校生活に生かしたい。支えてくれた保護者、監督に感謝の気持ちでいっぱいです。と話してくれました。





### 6年生代表 あいさつ①

僕は、夏休みにいろいろなことをしました。その中で一番楽しかったことは、バスケットでのえんせいです。僕たちはもともとはすごく弱かったけどみんなで頑張って33年ぶりに地区のベスト4に入ったので福岡から招待がきて大会に出ることになりました。僕たちはその大会でベスト4という良い結果になりました。大会期間中、バスケット部の仲間と宿泊してとても楽しかったです。楽しめたのはいろいろな人たちのおかげですみんなのお父さんやお母さんが資金を集めてくれました。本当に感謝しています。

だから僕は、日ごろから恩を返したいと思います。応援してくれた方が「こんな人たちを応援してよかった」と思ってくれるような人になりたいです。2学期は長いのでいろいろなことに挑戦して、いろいろなことを経験したいです。

### 6年生代表 あいさつ②

今日から2学期が始まります。皆さんは夏休みどのようにすごしましたか僕たちバスケット部は福岡県で開催された大会に出場しました。一日目は予選リーグを一位で通過し、2日目は準決勝で負けてしまい3位という悔しい結果になりました。大会後は熊本県にある三井グリーンランドに行き、絶叫アトラクションに乗ったり、お化け屋敷に入ったり楽しい思い出ができました。2学期に頑張りたいことは、部活動では個人目標を達成するために一生懸命に取り組みチーム目標である優勝に貢献できるようにベストを尽くしたいです。学校生活では運動会、チャレンジ走、6年生は修学旅行など学校行事があります。6年生を中心に下級生たちを引っ張り一つひとつの行事を最高のイベントにしたいです。

6年生代表で2名が発表してくれました。最高学年という意気込みが感じられます★

### ※お願い※

今週は全学年5校時までの授業です。下校時刻は14:30頃となります。下校時刻以降は校内に残らないように指導しております。ご家庭でも児童の安全についてご配慮願います。